

resonancia fuera del país, y es necesario ayudar al partido a utilizar bien tan importante posición.

c) Los trotskistas perdieron el Senador con que contaban, pero reeligieron su Diputado. Chile es el único país del continente donde los trotskistas cuentan con un Diputado y los trotskistas han hecho de Chile un centro de su trabajo internacional, especialmente en los países del Pacífico. Es preciso obtener del PC, un cambio en su política frente al trotskismo.

d) Chile es el único país del continente donde existe el Frente Popular. Los partidarios del Frente Popular en los otros países, debían encontrar un apoyo en las experiencias positivas del Frente Popular Chileno. Al revés, en este momento son los enemigos del Frente Popular los que explotan, en los otros países, su derrota electoral. Es preciso obtener que el PCCh, realice una política justa de Frente Popular.

e) En Chile se ha realizado la unidad sindical. El PS está más cerca de nosotros que la II Internacional, a la cual se combate. La importancia económica, geográfica y política de Chile en el continente es grande; se le considera el primer país del Pacífico. El papel de los comunistas en la política nacional es mayor que en la mayoría de los demás países. Dada esta situación, no se puede justificar la desatención por ese país y la completa falta de relaciones y ayuda.

Por la importancia de los problemas planteados ante nuestro movimiento en el país y dada la prolongada desligazón entre el CE y el PC, lo más práctico y útil sería llamar una delegación del PC. En nuestra opinión, debería llamarse a dos camaradas del CC por lo menos, de los cuales, uno debería ser el Secretario General, c. Contreras Labarca¹⁰⁷⁹. (Borques)

Original escrito a máquina, en español
495-17-268, P. 2.

* * *

PROPOSICIONES SOBRE LA ORGANIZACIÓN DE TRABAJO

13 de agosto de 1937

Antes del arribo de la delegación y de los materiales que el PC chileno debe aportar, la preparación de la discusión no puede tener más que un ca-

¹⁰⁷⁹ Véase la nota 435.